



寒川小学校だより

令和8年1月30日
No. 10 (家庭数配布)

優しい心を大切に

日一日と日が暮れる時刻は延びてきていますが、朝の寒さはまだまだ厳しく感じられる季節です。ですが、子どもたちは1月の生活目標「寒さに負けずに外で遊ぼう」を元気に実践しました。21日に行われた千葉市小学校球技大会では、蘇我小を会場とし6年生が厳しい寒さにも負けず、全力プレーと心を一つにした応援で大活躍をしました。男子のサッカーは三位、女子のバスケットは二位でした。「子どもは風の子」と言われる通り、学校生活を元気いっぱい過ごしています。

2月の生活目標は「感謝の心を表そう！」です。年度末に1年間をじっくり振り返る中で、自分がいろいろな人とかかわって活動していることや、多くの人の助けをもらいながら生活していることを再確認する時期と考えています。

言葉は、人間が気持ちや思いを伝え合うために生まれたものです。他者と理解し合ったり、励ましや勇気を与えること、力を合わせて喜びを倍に悲しみを半分にさせたりすることができます。しかし、遣い方を間違えれば、相手を傷つけるものになってしまうのも言葉です。我々大人の社会で日常遭われている言葉の中にも、疑問を感じてしまうものがある現代です。SNSでの誹謗中傷や、笑いの陰に隠れたからかいの言葉等、“みんなが遭っているから”ではなく、自分自身で考え、選択し、相手を思いやることのできる寒川っ子を育てていきたいと思います。

「ありがとう。」「うれしかったよ。」「これからもがんばってね。」と・・・。そんな言葉が溢れる学校を目指し、全職員一丸となって努めてまいりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

『1月はいく、2月はにげる、3月はさる』。一日一日を大切にし、これまでの自分を振り返り、次の学年への新たな思いや願い、課題をもたせていきます。

今月は3日が節分、4日が立春です。一人一人にすてきな春が訪れる事を心より願います。

校長 渡邊 智之

【2月の行事予定】 ◎生活目標 「感謝の気持ちを伝え合おう」

日	月	火	水	木	金	土
1 	2	3	4	5	6 長縄大会	7
8 	9	10 令和8年度新入生 入学説明会 なかよし活動	11 建国記念の日	12	13 年度末 学級懇談会	14
15	16 5・6年委員会活動	17 1・2・4・6年 学力検査	18	19 さんが日課⑤ 3年アスリーチ授業	20 さんが日課⑤	21
22	23 天皇 誕生日	24 さんが日課⑤	25 さんが日課⑤	26 さんが日課⑤ 6年生を送る会 リハーサル・ 保護者参観	27 6年生を送る会 学校評議員会	28

※2月のセーフティウォッチャー活動当番は、2・5年生の保護者の皆様です。よろしくお願ひいたします。

3月の主な行事予定

2日(月)5,6年委員会活動(最終)

3日(火)～

全校5時間日課が、基本となります。

10日(火)なかよし活動「感謝の会」

12日(木)卒業式予行演習

16日(月)卒業式前日準備

17日(火)卒業証書授与式



19日(木)給食最終日

20日(金)春分の日

23日(月)大掃除 さんが日課④

24日(火)修了式・離任式 さんが日課④

※3月25日～31日

学年末休業

※4月1日～7日

学年始め休業



おしらせ & おねがい 年度末学級懇談会について



今年度最後の学級懇談会を2月13日(金)に行います。児童下校後、各教室にて学級懇談会を行う予定です。本年度のお子様の成長と進学、進級に向けた取組等についてお話をされる貴重な機会となりますので、ぜひご参加ください。

詳細につきましては、先日お配りしましたお手紙をご覧ください。

6年生を送る会について

6年生を送る会を2月27日(金)に実施いたします。1～5年生は、6年生への感謝や卒業を祝う気持ちを伝えることを、6年生は在校生の思いを受け止め、卒業に向けての心情を高めることをねらいとしております。会の実施に向けて、5年生が実行委員会を立ち上げ、企画や運営の中心となって活動しています。全校児童の思いの詰まった素敵な会になるように支援してまいります。ご家庭でもぜひお声掛けください。

また、26日(木)に実施する本番前のリハーサルを、保護者の参観日として設定しています。お子様の頑張りをぜひご覧ください。(詳細は、先日配布したお手紙をご覧ください。)

口座振替（給食費・学校徴収金）について

2月25日(水)は、給食費等の第8期の振替日です。残高のご確認をお願いします。

なお、引き落としができない場合は、3月16日(月)に再振替を行いますので、ご承知おきください。

(学校給食費に関するお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909)

(学校徴収金に関するお問い合わせ 本校 教頭 電話 224-2400)

新規セーフティウォッチャー登録について

日頃より、地域並びにPTAセーフティウォッチャー活動のおかげで、これまで子どもたちが大過なく生活を送っていることに、心より御礼申し上げます。登下校時に地域の方が交差点等で見守ってくださったり、おうちの方が子どもたちと一緒に歩いたりしていることは、防犯と交通安全の面から非常に効果があります。

学校では、今後もより多くの地域の方々のお力添えを賜り、登下校時の子どもたちの安全確保の強化を図りたいと考えております。ご近所にセーフティウォッチャー活動に興味のある方がいる場合は、学校までお知らせください。